

Una obra anhelada por los vecinos

# Minvu anuncia inversión de \$1.304 millones para mejorar conectividad en Río de la Mano

- En el primer semestre comenzará la licitación para la pavimentación definitiva del Pasaje Aconcagua en Punta Arenas.

Tecla Padilla  
 tpadilla@elpinguino.com  
[VER DOCUMENTO](#)

Una obra largamente esperada por la comunidad del Barrio Río de la Mano comienza a hacerse realidad. El Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) anunció que durante el primer semestre se iniciará la licitación para la pavimentación definitiva del Pasaje Aconcagua, entre las calles Gaspar Marín y Guillermo Pérez de Arce, en Punta Arenas.

La iniciativa contempla una inversión de 1.304 millones de pesos, financiados por el Gobierno Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena, y busca resolver problemas históricos de conectividad y seguridad vial en un sector que concentra viviendas y servicios esenciales.

El seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe, destacó que el proyecto responde a una demanda sentida de las y los vecinos: "Fue diseñado como una obra integral, considerando las complejidades propias del sector, para entregar una solución duradera a quienes viven y transitan por el Pasaje Aconcagua".

La intervención incluye la pavimentación de 160 metros de calzada, construcción de nuevas aceras con accesibilidad universal, señalización vial, iluminación pública y un sistema de evacuación de aguas lluvias. Además, debido a la pendiente y estrechez del pasaje, se incorporarán muros de contención de hormigón armado y soleras, garantizando seguridad y estabilidad.

El director regional (s) del Serviu, Omar González, informó que la licitación se publicará en el primer semestre y que la ejecución tendrá un plazo estimado de 12 meses corridos.

Con este proyecto, el Minvu busca elevar el estándar urbano del sector y mejorar la calidad de vida de la comunidad, fortaleciendo la conectividad y el entorno en un área que reúne establecimientos educacionales, centros de salud, recintos deportivos y comercio local.

La iniciativa cuenta con Recomendación Satisfactoria de la Seremi de Desarrollo Social y Familia y fue aprobada por el Consejo Regional en enero de este año, lo que permite avanzar hacia su construcción definitiva.

*"Con una inversión de \$1.304 millones del Gobierno Regional, la iniciativa apunta a mejorar la conectividad y seguridad vial en un sector clave de Punta Arenas".*



Pasaje Aconcagua: una obra largamente esperada por el Barrio Río de la Mano.